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 Septembre 1998 
Québec, le 24 septembre 1998 
 
 
 
 
Monsieur Donald Lord 
Directeur des études 
Collège de Lévis 
9, rue Mgr Gosselin 
Lévis (Québec) G6V 5K1 
 
 
Objet :  Suivi au rapport d’évaluation du programme Administration et Coopération 

(413.01) conduisant au diplôme d'études collégiales (DEC) 
 
 
Monsieur le Directeur, 
 
À sa réunion du 14 septembre 1998, la Commission d'évaluation de l'enseignement 
collégial a pris connaissance de l'état des démarches entreprises et des moyens retenus 
pour donner suite aux recommandations et suggestions faites dans le cadre de l'évaluation 
du programme Administration et Coopération (413.01). 
 
La Commission avait formulé deux recommandations : l'une portant sur la mise en œuvre 
d'un programme renouvelé avec la collaboration du milieu du travail; l'autre visant à 
améliorer de façon substantielle la contribution du stage à la formation des élèves, 
notamment en resserrant les objectifs du stage, en renforçant les mécanismes de 
coordination et de supervision, en formalisant des ententes avec les employeurs afin de 
garantir la valeur pédagogique du stage. 
 
La Commission reconnaît l'intérêt du programme intégré de dec technique en 
Administration et Coopération et de baccalauréat en Administration des affaires (gestion 
des services financiers) élaboré en collaboration avec le Mouvement Desjardins et 
l'UQAR. 
 
En ce qui a trait à la contribution du stage à la formation des élèves, la Commission prend 
note que le Collège poursuit sa réflexion et vient d'amorcer les travaux permettant de se 
doter des outils nécessaires à l'encadrement du stage et à l'élaboration des instruments 
d'évaluation. Elle maintient donc sa recommandation et invite le Collège à poursuivre sa 
réflexion et lui demande de lui faire connaître les outils de gestion du stage (contenu, 
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objectifs, mode d'encadrement et protocole d'entente avec les employeurs) dès qu'ils 
seront disponibles. 
 
Par ailleurs, la Commission prend note que la séquence a été modifiée afin de faciliter 
l'intégration de l'informatique dans les cours du programme, que le système MIC a été 
implanté à la Caisse populaire du Collège afin de familiariser les élèves avec les outils 
informatiques utilisés dans le réseau des caisses Desjardins. Je vous remercie de votre 
collaboration et vous prie d'agréer, Monsieur le Directeur, l'expression de mes sentiments 
les meilleurs. 
 
 
Le président, 
 
 
 
Jacques L'Écuyer 


